

La demanda de energéticos, atascada en la recesión de EU (El Financiero 02/03/09)

La demanda de energéticos, atascada en la recesión de EU (El Financiero 02/03/09) Efraín H. Mariano Lunes, 2 de marzo de 2009 Los precios del petróleo se replegaron el viernes por primera ocasión en cuatro jornadas en el New York Mercantile Exchange (Nymex), afectados por la fuerte contracción de la actividad económica en Estados Unidos, primer consumidor mundial de crudo. El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en abril cedió 46 centavos de dólar, es decir 1.04 por ciento, para cerrar en 44.76 dólares el barril, en relación con el cierre del jueves. Los participantes explicaron que gran parte de la caída del viernes estuvo determinada por las cifras negativas del Producto Interno Bruto de Estados Unidos, que en cierta forma alejan una pronta recuperación de la debilitada demanda de energéticos. El Departamento de Comercio informó que el PIB descendió 6.2 por ciento anual en el cuarto trimestre, inferior a la estimación de hace un mes de 3.8 por ciento. Pero los precios, en caída de más de dos dólares luego de este anuncio, limitaron sus pérdidas cuando Wall Street se recuperó cerca del final de la sesión. Operadores asocian dos factores a la recuperación de los precios en los últimos días; primero, a una caída de los inventarios de gasolina en Estados Unidos; segundo, a las cifras que muestran que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) está aplicando con rigor sus recortes de producción. (MEZCLA) Los petroprecios se replegaron el viernes de sus máximos de un mes en los mercados internacionales, frenados por nuevas señales de una profundización de la recesión económica. La mezcla mexicana de crudo de exportación descendió 1.03 dólares, 2.47 por ciento, para cambiar de manos en 40.73 dólares el barril. Las preocupaciones económicas regresaron luego de que el Departamento de Comercio de Estados Unidos informara que el Producto Interno Bruto se contrajo 6.2 por ciento en el cuarto trimestre, el descenso más pronunciado desde 1982.